



Portia Simpson Miller.

PORTIA SIMPSON-MILLER

Período de mandato: 30 de marzo de 2006 - 11 de septiembre de 2007

Partido político: Partido Nacionalista

Portia Simpson nació el 12 de diciembre de 1945 en Wood Hall, en el seno de una familia empobrecida de religión protestante. Sus padres eligieron como nombre para sus dos hijas los de dos personajes de las obras de Shakespeare, Portia y Lucretia. El interés por la lectura y el conocimiento que imperaba en su familia propiciaron el hecho de que durante la infancia de las hijas, la familia Simpson debiera sufrir algunas carencias para asegurarse la posibilidad de que ambas pudieran realizar sus estudios luego de haber terminado el bachillerato.



Marlie Hill Primary School.

Portia se formó académicamente en el Marlie Hill Primary School y en el Union Institute & University de Miami, en el cual logró obtener un reconocimiento por su formación en Administración Pública, además de su título en Computación y Programación.

Su inicio en la política se produjo a sus 29 años.

Su inicio en la política se produjo a sus 29 años, cuando ya había pasado más de una década desde que Jamaica obtuviera la independencia del Reino Unido. Portia se encontraba afiliada al izquierdista Partido Nacional del Pueblo, el cual intentaba implantar una social democracia en la isla y se encontraba en el gobierno desde 1972. En ese entonces, Portia se desempeñó como representante del distrito de Trench Town West, además de ocupar el cargo de consejera en una institución gubernamental de administración de las parroquias de Kingston y Andrew.

En los comicios legislativos de 1976, fue elegida para ocupar una banca en la Cámara de Representantes como representante de South West Saint Andrew, una de las regiones más empobrecidas de todo el país. Al año siguiente, fue designada como secretaria parlamentaria del Ministerio de Gobierno, y en 1978 fue electa como vicepresidenta del Partido Nacional del Pueblo.

Durante los escándalos en su función de ministra recibió un importante apoyo popular.

En las elecciones de 1980, el opositor Partido Laborista obtuvo una importante victoria en medio de unos comicios signados por la violencia, donde casi un millar de personas perdieron su vida a manos de sicarios políticos contratados por las facciones en pugna.

A pesar de ello, Portia continuó desempeñándose como legisladora, siendo parte de la oposición a la gestión de Seaga hasta 1983, cuando el Partido Nacional del Pueblo decidió no presentarse, alegando la falta de garantías para la realización de unos comicios transparentes. Durante esa década, se desempeñó como portavoz del Consejo Ejecutivo del partido, además de ocupar la presidencia del Movimiento de Mujeres del mismo.

En el proceso electoral de 1989, el Partido Nacional del Pueblo decidió presentarse, obteniendo un amplio triunfo sobre Partido Laborista. Portia fue electa como legisladora por South West Saint Andrew, cargo en el que se mantendría por más de una década. Además, sería designada al frente del Ministerio de Trabajo y de Bienestar Social. En estos cargos, la oposición la acusó en numerosas oportunidades de corrupción, lo cual motivó algunas investigaciones en las cuales no pudo ser comprobada la participación de Portia.

Durante los escándalos en su función de ministra recibió un importante apoyo popular, que la empujó a presentarse a las elecciones internas partidarias desarrolladas en marzo de 1992, aunque en la misma resultó derrotada por el influyente Percival Patterson. Cuando éste llegó al poder de Jamaica, ratificó a Portia en su puesto al frente del Ministerio. En 1998, Portia Simpson contrajo matrimonio con Errald Miller.

En 2000 fue designada como ministra de Turismo y Deportes, dos carteras con cuantiosos recursos y considerado de gran relevancia para la economía jamaicana. Dos años más tarde, ocuparía la titularidad del Ministerio de Gobierno, de Desarrollo Comunitario y de Deportes, además de participar en el Consejo del Foro de la Commonwealth y el Consejo de Administración del Centro Internacional de Formación de Autoridades Locales y Sociedad Civil.



En un evento.

Para las elecciones de 2006, Portia se postuló como candidata a Primer Ministro, luego de que Patterson anunciara su negativa a continuar liderando el partido y el Gobierno

Fue acusada de corrupción en numerosas oportunidades.

de Jamaica. Su victoria la convirtió en la primera mujer en tomar el cargo en el país, además de adjudicarse el cargo de ministra de Defensa.

Ocupando el máximo cargo de Gobierno de Jamaica, fue acusada de corrupción en numerosas oportunidades, aunque logró una gran popularidad gracias a su carisma y su facilidad para entablar relaciones personales con la ciudadanía.

Las principales promesas de su gestión fueron la consolidación de la educación pública, el aumento de las inversiones para la generación de puestos de empleo, fomentar el turismo, aumentar el nivel de exportaciones y reorganizar el sistema tributario. Además, entre las prioridades también se encuentra la lucha contra el narcotráfico, el cual ha desatado importantes olas de violencia en ciertos barrios de diversas ciudades de distintos puntos del país.



Junto a Bruce Golding.

Durante las elecciones de septiembre de 2007, el Partido Nacional del Pueblo obtuvo una derrota por un pequeño margen de votos. Portia intentó en esos comicios ratificar su gestión al frente del gobierno Jamaíquino, pero fue derrotada por Bruce Golding, del Partido laborista, el cual retornó al poder después de casi dos décadas de ser oposición.



Bruce Golding.

BRUCE GOLDING

Período de mandato: 29 de abril de 1962 - 23 de febrero de 1967

Partido político: Partido Laborista

CARRERA POLÍTICA

Nació el 5 de diciembre de 1947. Su familia estaba relacionada con el ámbito educativo, sus padres eran maestros de escuela. Golding realizó sus estudios en diferentes